

FECHA: 03 DE JUNIO DE 2025.

BOLETÍN: 234

CON BRIGADA TORMENTA, ALCALDÍA CUAUHTÉMOC RESPONDE A LLUVIAS: ATIENDE CAÍDA DE ÁRBOLES, DESAZOLVE Y APOYO A LA CIUDADANÍA

- *Bajo la supervisión de Ale Rojo de la Vega se atendieron más de 15 reportes por encharcamientos, árboles colapsados y asistencia a personas afectadas en colonias como Doctores, Roma Norte, San Rafael e Hipódromo.*
- *“Donde cae la tormenta, entra la brigada”: Gobierno de Cuauhtémoc.*

La lluvia intensa registrada la tarde y noche del lunes activó de inmediato a la Brigada Tormenta de la Alcaldía Cuauhtémoc. A través de un despliegue conjunto de las áreas de Servicios Urbanos, Seguridad Ciudadana y Protección Civil, así como la Coordinación Territorial, bajo la supervisión de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, se atendieron más de una decena de reportes por afectaciones, con especial atención en colonias como Doctores, Roma Norte, San Rafael e Hipódromo.

"De todo corazón gracias a nuestra policía, nuestros Oriones, a PC, Servicios Urbanos, todas y todos, por su servicio, esfuerzo y dedicación para con las vecinas y vecinos de nuestra Alcaldía", expresó Ale Rojo de la Vega al supervisar los trabajos.

En total, se intervinieron cuatro puntos por caída de árboles, uno de ellos sobre un auto estacionado en el cruce de Michoacán y Mazatlán. También se retiraron ejemplares colapsados en el interior de una unidad habitacional de la calle Huatabampo, en el Parque España y en la esquina de Miguel Shulz y Antonio Caso. Además, brigadas acudieron a atender árboles comprometidos en Huatabampo y Toluca, Guaymas 38 y Atlixco 105.

En la colonia Doctores se realizaron labores de desazolve con equipo Vactor en tres cruces críticos: Dr. Jiménez entre Dr. Olvera y Dr. García Diego; Dr. Martínez del Río entre Dr. Jiménez y Dr. Andrade; y Dr. Erazo con Niños Héroe, donde la red pluvial se encontraba saturada. En estas

zonas, los trabajos se enfocaron en acelerar el desalojo del agua para evitar daños mayores.

En la Roma Norte, personal de Coordinación Territorial apoyó a madres, padres y estudiantes de la Secundaria 18 “Soledad Anaya Solórzano” para cruzar las calles durante la salida escolar, debido a las anegaciones. En la zona Hipódromo, en Av. México y Sonora, se brindó auxilio a personas atrapadas dentro de una cafetería, donde una persona presentó una lesión en la pierna tras una caída.

También se atendieron reportes por ingreso de agua a viviendas en Liceaga 177, Enrique González Martínez 258, Tuxpan 74 y Cosala 25 esquina Michoacán. En todos los casos se brindó asistencia inmediata, en coordinación con las cuadrillas de las áreas operativas.

La activación de la Brigada Tormenta permitió una respuesta rápida y efectiva ante los efectos de la lluvia. Desde la alcaldía, se mantiene la coordinación permanente a través de Base Diana para canalizar reportes ciudadanos. “Aquí la reacción es en tiempo real. Donde cae la tormenta, entra la brigada”, señaló la alcaldesa ante equipos desplegados en campo.

La alcaldía reitera su compromiso de trabajo territorial, atención ciudadana y prevención de riesgos. El número de Base Diana (55 23 30 10 16) está disponible las 24 horas, todos los días del año.